



～自信を持って挑戦し、
成長し続ける学年～

1学期の期末テスト終わる！ もうすぐ夏休み…



1学期の期末テストが終わりました。家庭学習を計画通り進め、自分の目標に近づけることができたでしょうか？計画通り進まず、勉強が不十分だったと感じている人もいるでしょう。テストは終わった後が肝心！なぜなら、これで分からないところがどこか自覚できるからです。分からないところを分かるようにすることが勉強！テストが終わりホッとしているかもしれませんが、自学ノートを利用して、しっかり復習しておきましょう。

さて、もうすぐ夏休みです。中学生にとって、夏休みはとても大切です。これまで、中途半端な学習をしていた人たちはここで挽回ができます。また、2学期からのテストで点数を大幅にあげるチャンスとなります。中学1年生の夏休みの勉強は、復習を徹底して行うことです。1学期の学習をしっかり思い出して、授業中のノートを横に置きながら復習をしていくといいですよ。



個人懇談会のお知らせ



7月22～23日（月、火）に個人懇談会があります。各学級担任よりすでに懇談会のお知らせが出ています。日程をご確認出来ていますでしょうか。懇談では、学校生活等についてお話ができればと思います。万が一、ご都合が悪くなることがありましたら、学校までご連絡ください。

学納金について

7月の集金は、7月10日（水）に所定口座から引き落としになります。よろしくお願ひ致します。

※振替ができなかった場合は現金で集金します。

※学年会計の詳細い内訳は、学期ごとにお知らせします。

学年会計	5,000円
旅行積立	2,000円
合計	7,000円